

未来を紡ぐ 新しい学校

第1号

鼓阪小学校・佐保小学校合同だより

令和7年9月

令和9年4月開校に向けて

令和9年4月に鼓阪小学校と佐保小学校が統合され、新校舎での学びが始まります。

新小学校開校に向けて、若草中学校区新小学校開校準備委員会で協議を重ねています。それと並行して、両校児童の交流を進めるとともに、教職員の情報交換や新しい学びの検討など、開校準備に取り組んでいます。

この度、鼓阪小学校と佐保小学校の合同だより「未来を紡ぐ 新しい学校」を発行することになりました。開校に向けての児童や教職員の取組、建設工事の様子、開校準備委員会での議論などの新しい学校に関する情報等を不定期でお伝えしていきます。今後ともみなさまのご理解ご協力をお願いいたします。



児童の交流について

現在、鼓阪小学校(65名)と佐保小学校(437名)の児童が、学校生活をスムーズに進められるように、児童の交流を深めています。学校に出向いたり、オンラインを活用したりして交流しています。昨年度は、鬼ごっこやドッチボール、ゲームやクイズなどを通して、楽しく交流できました。今年度も、引き続き学年や特別支援学級同士で交流を進めていきます。

<昨年度の交流の様子>



<今年度の交流予定>

学年	内容
1	・生活科の学習で「あきみつけに」に行く(11月) ・佐保小学校でクリスマスツリーづくり(12月)
2	・「オンラインでやっほー!」を7月8日(火)に実施 ・町探検のまとめをオンラインで発表(2学期) ・佐保小学校でクリスマスツリーづくり(12月)
3	・鼓阪小学校で、合同レクリエーション(2学期) ・社会科の学習で、消防署(佐保分署)を見学(2学期) ・総合的な学習で、「お互いの地域のステキについてオンライン発表」(3学期)
4	・オンラインで、合同レクリエーション(9月) ・総合的な学習でオンライン交流(2学期) ・対面で交流(3学期)
5	・鼓阪小学校でゲームやダンスなどの出し物(10月21日予定) ・東大寺付近でお弁当(10月21日予定)
6	・鼓阪・佐保・鼓阪北の3校合同で交流会
特支学級	・オンラインにて7月14日に実施

建設工事の様子について

今年度4月より、新校舎の建設が始まりました。工事は計画通り、順調に進んでいます。

<令和7年9月8日現在の様子>



【これまでの新校舎建設の様子はこちらから(佐保小ブログ)】

佐保小ブログの
QRコード



未来を紡ぐ 新しい学校の校名の募集

若草中学校区新小学校開校準備委員会では、令和9年4月に開校する、新しい小学校にふさわしい校名案を、鼓阪小学校、佐保小学校の児童、保護者、教職員と両小学校校区内に居住の方から募集することになりました。

募集期間は、10月から11月中旬を予定しています。多くの皆さんの応募をお待ちしています。応募方法等については、学校や地域の自治会からお知らせします。

また、校章・校歌についても、今後募集を予定しています。

子供たちの様子などをお伝えしています。ぜひご覧ください!

鼓阪小学校ホームページ:<https://tsuzaka-e.naracity.ed.jp/home>

佐保小学校ホームページ:<https://saho-e.naracity.ed.jp/home>